

**Jennifer  
Walshe**

---

**Julian &  
Kanye**

**Escalier  
du Chant**

---

**26**



**Julian & Kanye**

for three voices (each with a shaker)

Truike van der Poel, Mezzosopran (T)

Martin Nagy, Tenor (M)

Guillermo Anzorena, Bariton (G)

$\text{♩} = 65$   
*sempre ff, senza vibrata*

T  
I li ke wo me

M  
I li ke wo me

G  
I li ke wo me

7  
*(ff)*

T  
n fro m cou n trie s

M  
n fro m cou n trie s

G  
n fro m cou n trie s

\* Martin & Guillermo: Sing in normal voice, only switching to falsetto if absolutely necessary

## Julian & Kanye

Im Dezember 2010 »entdeckte« die Website Reddit ein angeblich Julian Assange gehörendes OkCupid-Datingprofil. Assange ist der Gründer von WikiLeaks, das im November 2010 mit der Veröffentlichung von 250.000 US-Botschaftstelegrammen eine weltweite Kontroverse über die Publikation geheimer Informationen entfacht hatte.

»Leidenschaftlicher, eigensinniger Aktivist sucht Sirene für Liebesaffäre, Kinder und gelegentliche kriminelle Verschwörungen,« steht in dem Profil. Er kommt als selbstironischer Egomane rüber, mit gerade genug Charme, um einen Hauch von Frauenfeindlichkeit aufzuwiegen. Persönlichkeitstests der Seite enthüllen ihn als »87% Schlampe«. Er bevorzugt Frauen aus Ländern mit »fortwährenden politischen Unruhen« und erklärt, er leite ein »gefährliches Menschen-rechtsprojekt, das erwartungsgemäß männerdominiert ist«.

Der Geschäftsführer von OkCupid ließ das Konto überprüfen und konnte keine der »üblichen Warnsignale« betrügerischer Anzeigen finden. Zuletzt wurde Ende 2006 darauf zugegriffen – kurz vor dem Start von WikiLeaks und lange bevor jemand wusste, wer Assange war. Assange erhebt gerade Einspruch gegen seine Auslieferung an Schweden auf Grund von Anklagen wegen angeblicher sexueller Belästigung.

Nichts ist tabu auf Kanye Wests berüchtigt wirrem Twitter-Feed, auf dem der Rapper, der mit 14 Grammys und als »MTV Man of the Year 2010« ausgezeichnet wurde, über alles seine Meinung kundtut. Der Tweet, der in diesem Lied vorkommt, stammt vom 17. Oktober 2010. Der Tweet, der in diesem Lied vorkommt, stammt vom 17. Oktober 2010.

Am 24. Februar 2011 twitterte er: »An abortion can cost a ballin' nigga up to 50gs maybe a 100... Gold diggin' bitches be getting pregnant on purpose.« Lily Allen, die zwei Fehlgeburten erlitten hatte, kommentierte diese scharfe Meinung: »Noch nie hat mich ein Tweet in solch schlechte Laune versetzt. Das ist auf so vielen Ebenen falsch.«

Kanye kommentierte daraufhin seinen Tweet, aber wir sind uns nicht sicher, ob es das war, worauf Lily gewartet hatte. »Es ist nicht mir passiert, aber ich kenne Leute«.

In December 2010, social news website Reddit »uncovered« an old OkCupid dating profile ascribed to Julian Assange, founder of WikiLeaks, which in November 2010 began releasing over 250,000 US embassy diplomatic cables, sparking a worldwide controversy on the publication of classified information.

»Passionate and pig-headed activist intellectual seeks siren for love affair, children and occasional criminal conspiracy,« reads the profile. He comes off as a self-deprecating egomaniac with just enough charm to offset a whiff of misogyny. Personality tests taken within the site reveal him to be »87% slutty«. He prefers women from countries that have »sustained political turmoil«. As for his work, he explains that he directs a »consuming, dangerous human rights project which is, as you might expect, male-dominated.«

OkCupid CEO Sam Yagan said that the account was checked and that there were none of »the usual red flags« commonly spotted in fraudulent accounts. It was last accessed at the end of 2006—just before WikiLeaks launched and well before anyone knew who Assange was. Assange is currently appealing against his extradition to Sweden on alleged sex charges.

Nothing is off-limits on Kanye West's infamously scatterbrained Twitter feed, where the rapper, who has produced 5 platinum albums, received 14 Grammys and was voted »MTV Man of the Year 2010«, has opined on everything. The Tweet used in the song dates from October 17 2010.

On February 24 2011, Kanye tweeted: »An abortion can cost a ballin' nigga up to 50gs maybe a 100... Gold diggin' bitches be getting pregnant on purpose.« The strong opinion was commented on by Lily Allen, who has suffered two miscarriages. She tweeted: »Never has a tweet put me in such a bad mood. This is wrong on so many levels.«

Kanye went back to his Twitter to clarify his comment, but we're not exactly sure it's the clarification Lily was looking for. »It ain't happen to me but I know people,« he wrote.

## Jennifer Walshe

In den letzten Monaten gab es verschiedene Menschen, die mein Denken, oft auf gegensätzliche Weise, beeinflusst haben. Julian Assange und Kanye West sind zwei davon.

Das Lied besteht aus zwei Sätzen. Der erste stammt aus Julian Assanges OkCupid-Online-Datingprofil. Der zweite ist aus Kanye Wests Twitter-Feed.

»Ich mag Frauen aus Ländern mit fortwährenden politischen Unruhen.«

»Ist es super einsam und armselig, sich selbst ein Cartier-Liebesarmband zu kaufen?«

There are different people who have affected my thinking, often in very conflicted ways, over the last few months. Julian Assange and Kanye West are two of them.

The song text consists of two sentences. The first is taken from Julian Assange's OkCupid online dating profile. The second is taken from Kanye West's Twitter feed.

»I like women from countries that have sustained political turmoil.«

»Is it super lonely and mis'erable to buy yourself a Cartier love bracelet?«

## Olaf Nicolai Escalier du Chant

Diese Publikation erscheint anlässlich des Projekts »Escalier du Chant« von Olaf Nicolai in der Pinakothek der Moderne.

This publication appears on the occasion of the project »Escalier du Chant« by Olaf Nicolai in the Pinakothek der Moderne.